[bookmark: _GoBack]
Résumé de PFE : sous titre : Situation de l'élevage de dinde chair en Algérie
Résumé : 
Le travail consiste à étudier la situation de l'élevage de dinde chair en Algérie. Pour cela il a été procédé à la collecte des informations auprès des éleveurs et vétérinaires praticiens à l'aide de questionnaires distribués au niveau des trois régions (Est, Ouest et Centre), dans l'objectif d'estimer la conduite d'élevage de la dinde chair dans nos élevages. Par ailleurs, et pour rendre cette plus crédible, il a été pris attache directement avec les différents acteurs de la filière (institutions administratives concernées telles que MA, DSV et DSA) pour estimer l'évolution de la production de viande de dinde durant la dernière décennie.




Abstract :
Work presented consists in studying the situation of the turkey flesh breeding in Algeria. For that one carried out the collection of information near the stockbreeders and veterinary experts using questionnaires distributed to the level of the three areas (Is, Western and Centers), in the objective to estimate the control of breeding of the turkey flesh in this breedings. In addition, and to make this study more credible, one took attaches directly with the various actors of the die (administrative institutions concerned such as MA, DSV and DSA) to estimate the evolution of the production of turkey meat during the last decade.
